

▶ 10 novembre 2018

PAYS:France
PAGE(S):0000
SURFACE:5 %

PERIODICITE: Quotidien

RUBRIQUE :France monde

DIFFUSION:31780



L'art africain casse les clichés



Paris, jeudi. Photographes sud-africains, peintre algérien, plasticiens congolais : les artistes africains sont mis à l'honneur jusqu'à demain lors d'une foire d'art contemporain à Paris, où ils espèrent casser les clichés autour des oeuvres du continent. « Ce qu'il y a de congolais dans mes oeuvres ? Mon âme et mon esprit ! », rigole le Brazzavillois Gastineau Massamba qui expose des tissages sur lin et coton à la foire AKAA (Also Known as Africa). 49 exposants sont invités pour cette troisième édition au Carreau du Temple. Photo AFP